

Hochfest in Allagen

Allagen. Zu Beginn der Feierlichkeiten zum Schützenfest der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen gab's das Ständchen für Präses Ernst Müller mit gleichzeitiger Einladung zum Fest. Oberst Franz Fromme sprach die Grußworte, wofür sich der Geistliche herzlich bedankte und allen frohe Festtage wünschte. Anschließend marschierte der große Zug zum Ehrenmal, um der gefallenen, vermißten und verstorbenen Mitglieder zu gedenken.

Höhepunkt an diesem Abend war die Ehrung der Jubilare und Auszeichnung verdieneter Mitglieder. Für 50jährige Mitgliedschaft wurden so geehrt: Theo Weber, Ehrenmitglied und lange Jahre an verantwortlicher Stelle im Vorstand tätig, Johannes Kutscher, Dr. Norbert Schulz und Josef Berghoff. 25 Jahre dabei sind weitere 24 Schützen.

Oberst Franz Fromme sprach den Jubilaren seinen und den Dank der Bruderschaft aus und verlieh ihnen Orden und Ehrennadel. Den Orden „Für Verdienste um das Schützenwesen“ vom Sauerländischen Schützenbund mit entsprechender Urkunde konnte der Oberst vier Mitgliedern verleihen, die sich besonders für die Belange der Bruderschaft eingesetzt haben. Es sind dies Major Gregor Schulte, Kompanieführer Dieter Beckschäfer, stellvertretender Kompanieführer Hans Severin, der seit 1971 kostenlos für den Blumenschmuck in der Halle

sorgt und Alfred Köhler, dem die Betreuung der Lautsprecheranlage obliegt.

Ein glanzvoller Auftakt zum Hochfest der Allagener Schützen. Mit ihnen feierten am Stangenabend viele Gäste und Abordnungen der Nachbarbruderschaften. Ein besonderer Gruß galt Kreisoberst Franz Röttger, Geschäftsführer Josef Levermann und Norbert Sprave, Warstein, Mitglied im Vorstand des Kreisschützenbundes Arnberg.

Am gestrigen Sonntag stand der große Festzug mit dem amtierenden Königspaar, Franz und Cillie Schröder, und dessen schickem Hofstaat im Mittelpunkt des Festgeschehens. Hunderte von Zuschauern säumten dabei die mit fahnen- und geschmückten Straßen, um dieses farbenfrohe Bild miterleben. Bei ihrem Zug durch den Ort wurden die Schützen von zwei Spielmannszügen, zwei Blaskapellen und dem Fanfaren- und Majorettenkorps begleitet.



Die für 50jährige Mitgliedschaft ausgezeichneten Schützen Theo Weber und Johannes Kutscher (Bildmitte) im Kreis der 25jährigen Jubilare. (WP-Bild)